
в (СТУПАЯ во вто
рой год семилетия, 

трудящ иеся никелевого 
завода пересмотрели 
свои возможности и ре
зервы по досрочному 
выполнению плана 1960 
года. Все коллективы 
цехов дали слово рабо
тать еще лучш е, чем .в 
минувшем году, и взя
ли новые обязательства 
на i960 год.

Закончить выполнение 
годового плана по вы
пуску валовой и то
варной продукции 
к 20 декабря i960 
года.

Задание по вы
пуску шлакоблоков, 
известняка выпол
нить к 5 декабря, а 
по вскрышным р а 
ботам к 25 декабря.

Повысить произ
водительность тр у 
да на 1 процент 
против плана, сни
зить себестоимость 
продукции на 4 про
цента и получить 
экономии 1340 ты
сяч рублей.

За  счет.'экономии 
добиться (снижения 
расхода], технологи
ческого топлива 
против 1959 года 
иа 5,3 процента.

Внедрить в i960 
году 240 рациона
лизаторских пред
ложений с услов
ной годовой эконо
мией 1100 тысяч 
рублей.

Выполнить план 
жилищного строи
тельства 810 кв. 
метров к 7 ноября.

Выполнить задание 
семилетнего плана по 
уровню производства в 
5 лет, то есть в 1963 
году.

Проводить работу по

П Р О В О Й

КОММУНИЗМА

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Режевского райкома Коммунистической партии Советского Союза 

и районного Совета депутатов трудящихся

№ 13 (3071) .Воскресенье, 31 января 1960 г. Ц ен а  15 коп .

Никелевцы пересмотрели свои 
соцобязательства и сказали:
СЕМИЛЕТКУ— В ПЯТЬ ЛЕТ!

Николай Петрович 

Пономарев — старший 

машинист электровоза 

плавильного цеха. 

Бригада, в которой ра

ботает тов. Пономарев, 

борется за звание 

бригады коммунисти

ческого труда.
Фото

М. Просвирнина.
☆

Дмитрий Иванович 

Пинаев— кочегар энер 

годеха. Он 20 лет ра 

ботает иа заводе, яв

ляется передовиком 

производства.

Ф  ото
М. Просвирнина.

й

Сессия городского Совета 
утвердила бюджет

25 января состоялась 
шестая сессия седьмого со
зыва городского Совета де
путатов трудящихся.

Депутаты заслушали до
клад председателя испол
кома горсовета тов. Т. И. 
Гашникова „Об исполнении 
бюджета за 1959 г. и утвер
ждении бюджета на i960 
год" и содоклад по 
этому вопросу заместителя 
председателя постоянной 
бюджетной комиссии тов. 
О. П. Самойловой.

Бюджет городского Сове
та выполнен по доходам на 
101,6, по расходам— на 103,3 
процента. За счет пере
выполнения бюджета израс
ходовано на социально
культурные мероприятия 
286,4 тысячи рублей.

На 1960 год бюджет го
рода представлен по дохо
дам 5274,4 тысячи рублей, 
такая же сумма по расхо
дам, что на 418,1 тысячи  
больше прошлогоднего. 
Свыше 85 процентов бюд
жета идет на социально- 
бытовые и культурные ме
роприятия.

На здравоохранение пре
дусмотрено 1695,4 тысячи  
рублей, или более 1959 го
да на 593 тысячи рублей. 
На просвещение— 2985,3 
тысячи рублей, или на 
567 тысяч рублей больше 
прошлогоднего. На комму
нально-жилищное строи
тельство и благоустройст
во— 789 тысяч рублей.

Выступая в прениях по 
докладу, депутат Н. П. 
Тыкин обратил внимание 
исполкома горсовета на 
нужды жителей и благо-

благоустройству города, 
территории завода, ока
зать практическую по
мощь подшефному кол
хозу в механизации жи
вотноводческих ферм н 
в полевых работах.

устройство поселка Бы
стринского. Два года 
идут разговоры о новом 
магазине, но строительство 
помещения для него не 
продвигается вперед.

Депутат И. Н. Стенин 
отметил, что привокзальная 
площадь и вокзал не бла
гоустроены. Нет условий 
для обеспечения нормаль
ного обслуживания потока 
пассажиров и обработки 
грузов.

Депутат тов. Клевакина 
и заведующая детясдями 
тов. Вавилова в своих вы
ступлениях высказались за 
создание лучш их условий 
работы в детских учреж
дениях.

Председатель женсовета 
тов. Сергеева обращается 
к горсовету с просьбой 
обратить особое внимание 
на культурные очаги для 
детей. В ' период каникул 
дети должны хорошо от
дыхать. Надо предусмот
реть средства для оборудо
вания и устройства садов, 
восстановить сад за горо
дом.

— В прошлом году на
чато хорошее мероприятие, 
— сказал депутат тов. По
ляков,— прокладка водопро
вода и строительство водо
разборных колонок на ули
цах Красноармейской и 
Пролетарской. Считаю, 
что и улицу имени Лени
на попутно надо снабдить 
водой.

В прениях выступило 
девять человек.

По обсужденному вопро
су принято решение.
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СОРЕВНОВАНИЕ ДВУХ КОНТОР СВЯЗИ
П о д в е д е н ы  и т о г и  

с о ц и а л и с т и ч е с к о г о  с о 
р е в н о в а н и я  Р е ж е в 
с к о й  и  Е г о р ш н н с к о й  
к о н т о р  с в я з и .  В с е  о с 
н о в н ы е  п о к а з а т е л и  
р а б о т ы  у  р е ж е в л я н  
о к а з а л и с ь  в ы ш е ,  ч е м  
у  е г о р ш и н ц е в .

В ы п о л н е н и е  п л а н а  
в  п р о ц е н т а х  у  н а 
ш е й  к о н т о р ы  с о с т а 
в и л о :  п о  о б ъ е м у  п р о 
д у к ц и и — 1 0 6 , п о  д о 
х о д а м — 9 9 ,1 , п о  р е 
м о н т у  с р е д с т в  с в я з и  
— 1 7 5 , п о  п р и р о с т у  
а б о н е н т о в — 2 7 2  п р о 
ц е н т а .  П л а н  р о с т а  
п р о и з в о д и т е л ь н  о с т и  
т р у д а  в ы ц о л н е н  н а  
1 0 2 ,4  п р о ц е н т а .  Р е 
ж е в с к а я  к о н т о р а  п е р е 
в ы п о л н и л а  т а к ж е  
п л а н  т е к у щ е г о  р е 
м о н т а .  П о л н о с т ь ю  т е 
л е ф о н и з и р о в а н о  д в а  
о т д е л е н и я  с в я з и .  П о д 
в е ш е н о  4 0  к м  п р о в о 
д а .  Р е к о н с т р у и р о в а н а  
г о р о д с к а я  т е л е ф о н н а я  
с т а н ц и я .  У с т а н о в л е н а  
а в т о м а т и ч е с к а я  т е л е 
ф о н н а я  с т а н ц и я  в  
Г л и н к е  н а  5 0  т о ч е к  с

п о с л е д у ю щ и м  д о в е 
д е н и е м  д о  1 0 0 .

Т а к о в  и т о г  р а б о т ы  
к о л л е к т и в а  Р е ж е в с 
к о й  р а й о н н о й  к о н т о 
р ы  с в я з и  з а  1 9 5 9  г о д .

Л у ч ш и е  р а б о т н и к и  
з а н е с е н ы  в  К н и г у  п о 
ч е т а  к о н т о р ы .  С р е д и  
н и х — н а ч а л ь н и к  К л е -  
в а к и н с к о г о  о т д е л е н и я  
с в я з и  В .  И .  К л е в а 
к и н а ,  с т а р ш а я  т е л е 
ф о н и с т к а  Г Т С  А .  С . 
Б е л о у с о в а  и  д р у г и е .  
Т е х н и к  с в я з и  Г Т С  
Н .  В .  Я к и м о в  з а  х о 
р о ш у ю  р а б о т у  о т м е 
ч е н  в  п р и к а з е  п о  о б 
л а с т н о м у  у п р а в л е н и ю  
с в я з и  и  п р е м и р о в а н .

Д е т а л ь н о  о б с у д и в  
и т о г и  р а б о т ы  п р о ш 
л о г о  г о д а ,  к о л л е к т и в  
к о н т о р ы  в з я л  п о в ы 
ш е н н ы е  с о ц и а л и с т и 
ч е с к и е  о б я з а т е л ь с т в а  
н а  1960 г о д  и  в ы з 
в а л  н а  с о р е в н о в а н и е  
к о л л е к т и в  Е г о р ш я н -  
с к о й  к о н т о р ы .  Н а ш и  
с в я з и с т ы  о б я з а л и с ь  
в ы п о л н и т ь  п л а н  п о

о б щ е м у  о б ъ е м у  п р о 
д у к ц и и  н а  1 0 6  п р о 
ц е н т о в  н  з а ' с ч е т  э т о 
г о  с н и з и т ь  с е б е с т о и 
м о с т ь  п р о д у к ц и и  н а  
6 ,3  п р о ц е н т а ,  д а т ь  
с в е р х п л а н о в ы х  п р и 
б ы л е й  н е  м е н е е  15 
т ы с я ч  р у б л е й ,  в ы п о л 
н и т ь  п л а н  п р о и з в о 
д и т е л ь н о с т и  т р у д а  н а  
Ю 2 п р о ц е н т а  и  т .  д .

Г о д о в о й  п л а н  п р и 
р о с т а  а б о н е н т о в  г о 
р о д с к о й  т е л е ф о н н о й  
с т а н ц и и  н а м е ч е н о  в ы 
п о л н и т ь  к  1 и ю л я  i9 6 0  
г о д а  и  д а т ь  1 0  а б о 
н е н т о в  с в е р х  п л а н а .  
Р е ж е в с к и е  с в я з и с т ы  
о б я з а л и с ь  т а к ж е  т е 
л е ф о н и з и р о в а т ь  с в е р х  
п л а н а  д в а  о т д е л е н и я  
с в я з и .

Н а ч а л а с ь  б о р ь б а  з а  

в ы п о л н е н и е  с о ц и а 

л и с т и ч е с к и х  о б я з а 

т е л ь с т в ,  з а  п е р в е н 

с т в о  в  с о р е в н о в а н и и  

е  е г о р ш и н ц а м и .

Ф. РАЕВСКИЙ.

по р о д н о й  с т р а н е
Открытие памятника 

в Таганроге
ТАГАНРОГ. (ТАСС).

Торжества, посвященные 
100-летию со дня рождения 
великого русского писателя 
А. Г1. Чехова на его роди
не, в Таганроге, продол
жаю гея.

26 января на улице, но
сящ ей имя замечательного 
земляка таганрожцев, со
стоялось торжественное от
крытие памятника Антону 
П авловичу Чехову.

Депутат Верховного Совета СССР М. И. Рогач бу 
дет принимать избирателей 2 и 3 февраля 1960 го
да в исполкоме райсовета с 11 до 5 часов дня.

Новое месторождение 
цементного сырья

Крупные месторождения 
цементного сырья открыли 
разведчики недр в куста- 
найских степях — Кзыл- 
Жарское и Шекубаевское.

Фонтан
газоконденсата

Бурильщ ики Ишимбая 
открыли новое газоконден
сатное месторождение. 26 
января из скважины № 8 
глубиной 2.000 метров, про
буренной близ деревни К у -  
накбаево, ударил мощный 
фонтан газоконденсата. 
£>то третье по счету место
рождение подобного типа, 
открытое на юге Башкирии 
с начала семилетки.

На строительстве прокатного стана
Оренбургская область. С  б о л ь ш и м  

п о д ъ е м о м  р а б о т а ю т  с т р о и т е л и  п р о 
к а т н о г о  с т а н а  , ,7 8 0 0 “  О р с к о - Х а л и -  
л о в е к о г о  м е т а л л у р г и ч е с к о г о  к о м 
б и н а т а .  Н е с м о т р я  н а  с у р о в у ю  з и 
м у ,  о н и  у с п е ш н о  в ы п о л н я ю т  п л а н .  
О т л и ч н ы х  р е з у л ь т а т о в  д о б и в а е т с я  
б р и г а д а  м о н т а ж н и к о в  к о м с о м о л ь 
ц а  Е в г е н и я  Ш и м а н о в и ч а .  М о н 
т а ж н и к и  п о ч т и  в д в о е  п е р е в ы п о л 
н я ю т  з а д а н и я  п р и  в ы с о к о м  к а ч е 
с т в е  р а б о т .  Б ы с т р ы м и  т е м п а м и  
с о о р у ж а е т с я  г а з о п р о в о д  о т  к о к 
с о х и м и ч е с к о г о  ц е х а .  М о н т а ж н и 
к и  б о р ю т с я  з а  т о ,  ч т о б ы  п о д в е 
с т и  г а з  к  н а г р е в а т е л ь н ы м  п е ч а м  
п р о к а т н о г о  с т а н а  р а н ь ш е  с р о к а .

Н а  с н и м к е :  б р и г а д и р  м о н т а ж н и 
к о в  Е в г е н и й  Ш и м а н о в и ч .

Ф о т о  Б. Клипиницера.
Фотохроника ТАСС.

Двадцатая турбина для Сталинградской ГЭС
Л ЕН И Н ГРА Д , 27 (Т А С С ).  

Сегодня на Металлическом 
заводе завершено изготов
ление двадцатой турбины  
мощностью 126 ты сяч ки
ловатт для Сталинградской  
ГЭ С .

В этом году завод отправит 
строителям крупнейшей вол
жской гидроэлектростанции

еще одну турбину. В ы п уск  
ее намечено завершить в 
марте. Последний, двадцать 
второй агрегат будет опыт
ным, новейшей усоверш ен
ствованной конструкции, 
разработанной совместно 
специалистами гидротур
бостроения и электромаши
ностроения.

ВЫ СОКОВОЛЬТНЫ Е ЛИНИИ УХО ДЯТ В ГОРЫ

В Киргизии закончено
строительство первой оче
реди самой большой
в республике линии элек

тропередачи Ф р ун зе — Ры  
бачье. Значительная час д 
ее трассы  пролегает в го
рах.



Свиноводы перенимают опыт Ярослава Чижа
В газете Правда ком м унизм а" от 22 янва р я  

i960 года б и ла  опубликована ст раница „Ярос
ла в  Чиж отвечает друзьям ". Сотрудники р е 
дакции побивали  на свиноводческих фермах к о л 
хозов и совместно со свинарям и обсудили опит  
Я Чижа по откорму свиней. Все животноводы  
с большим. жел.анием хот ят  работать так, как  
знат ный свинарь страны.

Сегодня мы печат аем  предлож ения и думы  
работников свиноводческих ферм колхозов райо- 

' на. \
Д ат ь как можно больше дешевого свиного м я 

с а -т а к о в ы  их ст рем ления .

По-новому организую труд
Работники свиноводче

ской фермы колхоза „Л е
нинский путь" (с. Арамаш- 
ка) с большим интересом 
прочитали и обсудили опу
бликованные в газетах 
„Сельское хозяйство" и 
„Правда коммунизма" отве
ты Ярослава Чижа на воп
росы работников животно
водства. Знатный свинарь 
страны делится своим бо
гатым опытом работы по 
откорму свиней. У него мы 
кашли" ответы на многие 
интересующие нас вопросы, 
которые до сих пор были 
неясными. Возьмем, к при
меру, скармливание кон
центратов свиньям. У нас 
и сейчас кое-кто из работ
ников фермы не допускает 
мысли, что можно при 
кормлении свиней обойтись 
без пойла-болтушки. Счи
тают вредным выдавать ж и
вотным сырой картофель.

Ярослав Чиж концентра
ты скармливает в сухом 
виде и получает более вы
сокие привесы, чем при 
кормлении свиней пойлом. 
То же самое надо сказать 
и о картофеле. Я  вполне 
согласен с Я. Чижомч В 
нашей практике был сл у 
чай, подтверждающий пра
вильность его метода.Как-то 
испортился кормозапарник, 
и в течение месяца мы кор
мили животных сухими 
концентратами. Привес сви
ней против предыдущего 
месяца вырос более чем на 
100 граммов в сутки. (36 
этом мы сказали заведую
щему фермой и начальнику’ 
участка. Но поступило рас
поряжение кормить живот
ных по-старому, то есть 
болтушкой.

Теперь многие наши со
мнения разрешены положи
тельно. Мы настоятельно 
будем следовать передово
му опыту по откорму сви
ней.

На свиноферме я работаю 
первый год. Но и за это 
время убедился, что мож
но резко снизить затраты 
груда на единицу выхода 
продукции. Сам я по спе
циальности тракторист и 
поэтому тяжело переживаю, 
когда пять и более часов в 
сутки уходит на уборку 
навоза вручную. А ведь 
если перестроить помеще
ние, то его уборку можно 
производить трактором с

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
•2 стр. 31 января 1860 года

лопатой, какой имеется у 
нас в бригаде.

Серьезным препятствием 
для быстрого откорма сви
ней служ ит однообразие 
кормов. Сейчас нам ежед
невно из концентратов при
возят одну овсяную муку. 
Нет сенной муки, минераль
ных кормов. Все эти недо
статки можно устранить 
без особых затрат средств.

Выполняя решения де
кабрьского Пленума ЦК  
КПСС, в 1960 году нашей 
ферме предстоит откормить 
более 2 ты сяч голов свиней 
весом до 90—100 килограм
мов каждая. Я серьезно по
думал об этой большой ра
боте и пришел к выводу, 
что при некотором измене
нии организации труда смо
гу  откормить 1000 голов 
свиней и даж е больше. На 
мой взгляд, следует сде
лать следующее.

Около помещений, где в 
настоящ ее время ведется 
откорм свиней, закончить 
изгородь. Здесь организо
вать летний лагерь для сви
ней на 600—800 голов. Л а
герь разделить на загоны 
для содержания групп по 
возрастам. В них устано
вить необходимое количе
ство автокормушек и авто
поилок. Провести посевы 
на зеленую подкормку вбли
зи лагеря и скармливать 
животным из-под ноги. 
Кроме того, хотелось бы 
как можно удеш евить себе
стоимость откорма Это 
можно сделать только за 
счет механизации, сокра
щения количества ф ураж и
ров, особенно тех, которые 
заняты доставкой кормов. 
При наличии дизельного 
колесного трактора неболь
шой мощности я, например, 
мог бы обойтись без едино
го фуражира. Хорошо зная 
машины/ можно косить и 
доставлять зеленую под
кормку животным в нуж 
ном количестве, не ожидая, 
когда кто-то подвезет. На 
нем нетрудно будет под
везти концентраты и про
изводить другие виды ра
бот, необходимых при со
держании скота.

Опыт работы Героя Со
циалистического Труда 
Я. Чижа необходимо рас
пространить на всех свино
водческих фермах колхозов. 
Только работа по-новому 
может дать много дешевого 
свиного мяса.

А. ЧУШЕВ,
свинарь колхоза Ленинский путь  ".

Надо переходить на бесстаночное содержание свиней
Ярослав Чиж, отвечая на 

вопрос свинарки колхоза 
имени Горького Гощанеко
го района Ровенской обла
сти Ольги К улик „С чего 
начать?", говорит, что для 
резкого повышения произ
водительности труда сви 
наря необходимо в первую 
очередь переходить на бёс- 
станочное содержание. Ум
ный, деловой ответ. Если 
даже учесть и то, что у  
нас для этого имеется го
раздо меньше возможностей, 
переход на бесстаночное 
содержание свиней осущ е
ствим вполне.

На нашей СТФ содер
жится около 400 свиней, 
размещенных в 14 специ
ально оборудованных стай
ках. Что это значит? То, 
что во многих из них со
держ атся животные одина
кового возраста, уход за 
которыми осущ ествляется 
по группам не одной, а 
тремя свинарками. Это за
интересовывает каждую из 
нас в хорошем, правильном 
уходе за животными лишь 
своей группы. Кроме того, 
работать индивидуальным 
способом значительно т я 
желее, каждая повторяет 
одну и ту  же работу, что 
и другие.

С переходом на бесста
ночное содержание высво-

Свинарка откормила 
более 1.400 свиней

Тульская область. В о о д у ш е в 
л е н н ы е  р е ш е н и я м и  д е к а б р ь 
с к о г о  П л е н у м а  Ц К  К П С С ,  т р у 
ж е н и к и  с е л ь с к о г о  х о з я й с т в а  
о б л а с т и  б е р у т  н о в ы е ,  п о в ы 
ш е н н ы е  о б я з а т е л ь с т в а  н а  i9 6 0  
г о д .  Т у л ь с к и е  ж и в о т н о в о д ы  
р е ш и л и  д а т ь  г о с у д а р с т в у  в о  
в т о р о м  г о д у  с е м и л е т к и  н е  м е 
н е е  1 4 7  т ы с я ч  т о н н  м я с а ,  ч т о  
с о с т а в и т  т р и  г о д о в ы х  п л а н а .

Н а  с в и н о ф е р м е  с о в х о з а  „ Б о -  
р о в к о в о "  Л а п т е в с к о г о  р а й о н а  
х о р о ш о  р а б о т а е т  к о м с о м о л к а  
В а л е н т и н а  К о р о л е в а .  В  м и н у в 
ш е м  г о д у  о н а  о д н а  о т к о р м и л а
1 .4 1 0  с в и н е й  и  д а л а  г о с у д а р 
с т в у  1 .2 8 9  ц е н т н е р о в  с в и н и н ы .  
Т а к о й  р е з у л ь т а т  в п е р в ы е  д о 
с т и г н у т  в  Т у л ь с к о й  о б л а с т и .  
У с п е х у  с в и н а р к и  с п о с о б с т в о 
в а л о  в н е д р е н и е  в  с о в х о з е  б е с -  
с т а н о ч н о г о  с в о б о д н о - в ы г у л ь н о 
г о  с о д е р ж а н и я  ж и в о т н ы х  с  и с 
п о л ь з о в а н и е м  с а м о к о р м у ш е к .

В .  И .  К о р о л е в а ,  н е  о с т а н а в 
л и в а я с ь  н а  д о с т и г н у т о м ,  о б я  
з а л а с ь  в  I 9 6 0  г о д у  о т к о р м и т ь  
2  т ы с я ч и  е в и н о й .

Н а  с н и м к е  В .  К о р о л е в а

Фото П. Маслова.
Фотохроника ТАСС.

бодится большая полезная 
плошадь, на которой мож
но разместить еще 200—250 
свиней, уход за которыми 
мы смогли бы обеспечить 
сами.

Метод бесстаночного со
держания выгоден для нас 
еще и тем, что с его вве
дением создастся возмож
ность перехода на бригад
ный способ работы. Так, 
скажем, если одна из нас 
будет занята подготовкой 
кормов, другая  сможет в 
это время заниматься раз
дачей их, третья—уборкой 
помещения.

Особого внимания заслу
живает то место в ответе 
Я. Чижа на вопрос „Из 
чего складываются 224 руб

ля?", где он говорит о ме
тодах своего труда. Я. Чиж  
пишет: „Помощников" на 
откорме у меня нет. В 
прошлом году я откормил 
56! свинью лично сам. Бес
станочное содержание ж и
вотных, малая механизация 
облегчили мой труд, и, уха  
живая за 500 свиньями, я 
работал в сутки не более 
8 часов".

Читая эгн строки, мы с 
сожалением подумали о 
том, что каждая из нас ни
как не сможет сразу уха
живать за 500 животными, 
так как на нашей ферме 
не урегулирован вопрос с 
малой механизацией. И все 
же, несмотря на это, при
нятое соцобязательство 
сдать государству во вто
ром году семилетки не ме
нее чем по 300 центнеров 
мяса мы надеемся выпол
нить с честью.

Думаем, что правление 
артели поможет нам орга 
низовать труд по-новому, 
механизировать трудоемкие 
работы, перейти на бесста
ночное содержание живот
ных.

А . ДЬЯЧКОВА 
3. КИСЕЛЕВА
А. ЧИХАЛОВА 

свинарки

Н А  С Н И М К Е :  А н т о н и н а  И в а н о в  
н а  Д ь я ч к о в а .  В  м и н у в ш е м  1 9 5 9  г  
о н а  о т к о р м и л а  2 3 0  с в и н е й  д о  1 0 0  
к г ,  д о б и л а с ь  с р е д н е с у т о ч н о г о  п р и  
в е с а  ж и в о т н ы х  6 0 0  г р а м м о в .

Фото М. Просвирнина

ЗА НАМИ ДЕЛО НЕ СТАНЕТ
Рассказ свинаря колхоза имени Калинина 

Николая Устиновича Мезелинцева
Услы хал я про знамени

того свинаря Ярослава Ч и
жа из Львовской области, 
про ты сячу свиней, кото
рых он в нынешнем году 
откормить метит, позавидо
вал. Бесстаночное содержа
ние, малая механизация, 
труд облегчен, себестои
мость мяса снижена, мо
лодняк подбирается поро
дисты й— как не позавиду
ешь.

А у  нас? Все не так, как 
у  добрых людей. Меж клет
ками заблудиться можно. В 
каждой по десяти— пятнад
цати голов. Д ля чего? Что
бы считать легче было?

Держал я как-то совет с 
бригадиром Георгием Ива
нычем Казанцевым, просил 
дать команду выбросить 
лишний хлам с  фермы— 
клетки, распределить жи
вотных по возрастам. А он 
не соглашается:

— Этакой ты бесхозяй
ственный, коль норовишь 
построенное разрушить

А я ему:
— Ты, Георгий Иваныч, 

пойми, что на месте клеток 
мы разместим еще голов 
200—300. И помещение от 

щавоза убирать легче ста
нет, и места для свободно
го хода животным больше 
будет.

Сколько ни доказывал—  
не мог убедить бригадира.

Спорили мы с Георгием 
Иванычем и о том, в каком 
виде лучш е зерно скармли
вать, в сыром или запарен
ном. Одно время, еще за
долго до того, как стало 
известно о методе Яросла 
ва Чияса, я пробовал выда
вать овсяное и ячменное 
зерно в сухом виде. Свиньи 
поедали его очень охотно, 
до последнего зернышка 
После этого я поил их чи с
той водой. Животные в та
ких случаях пили много и 
жадно. И заметно было, как 
быстро расли.

Георгий Иваныч и с этим 
не согласился.

А теперь насчет механи
зации. Чиж говорит, что 
стоит ему кран открыть, и 
вода пошла в корыто. Х о 
рошо, словно в сказке ка
кой! А можно бы и нам 
иметь такое приспособлю 
ние.

И еще хочу сказать о 
подборе молодняка. Очень 
уж несерьезно у  нас эго 
дело поставлено. Все боль
ше за количеством гонят
ся, а о качестве забывают

Я  так разумею: любишь 
кататься, люби и саночки 
возить. Коль- взялся за от
корм, буду добиваться сво
его.

Механизацию бы нам 
только на ферму, как у  Ч и 
жа, а за нами дело не ста 
нет. Записал В. СУДНИКОВИЧ



О б  о б р а з о в а н и и  и з б и р а т е л ь н ы х  у ч а с т к о в  
* п о  в ы б о р а м  в р а й о н н ы й , г о р о д с к о й , п о с е л к о в ы й  

и с е л ь с к и е  С о в е ты  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

Решение исполкома Режевского райсовета депутатов трудящихся

ЗАРУБЕЖ НЫ Е НОВОСТИ

г. Реж
На основании статей 65 и 

но „Положения о выборах 
в краевые, областные, ок
ружные, районные, город
ские, поселковые и сел ь
ские Советы депутатов 
трудящ ихся" исполком 
райсовета решил:

Образовать на террито
рии Режевского района 8 
избирательных участков — 
общих для выборов в рай
онный, городской, поселко
вый и сельские Советы де
путатов трудящ ихся.

Избирательный участок № 1
Центр—к л у б  никелевого  

завода
Входят улицы: Зеленая с 

Л6 1-— 13 и с № 2 — 22; 
А. Матросова с N° 1— 16 и 
с №  2 - 8 ;  Прокопьевская с 
№ 73 —  98 И С  №  78— 98, С  
№  89— 41 И С  №  38— 50; 
Ж елезнодорожная с №  1— 7 
и с № 2 — 6; Костоусовская 
С  №  57— 77 И  С №  54— 86а; 
М. Горького, Чапаева, Чай
ковского, Лермонтова, Пол- 
зунова с №  1 — 15 и с 
Jw 2— 16; П. Морозова с 
Л'е 1 — 41 и с №  2 — 52; Та- 
лицкая с JS&38—64; 8-е Мар
та, Хохрякова, Заводская, 
Александровская с №  1 — 27

27 я н в а р я  I9 6 0  года
ные округа по выборам в 
сельский Совет.

Избирательный участок № 5
Ц ент р  — помещение 

Липовского сельсовета 
В избирательный участок 

входят 4, 17 избирательные 
округа по выборам в сель
ский Совет.

Избирательный участок № 6
Ц ент р—правление колхоза  

им ени Ворошилова 
В избирательный участок 

входит 27 избирательный 
округ по выборам в сель
ский Совет.

Избирательный участок №  7
Ц ент р—красный уголок  

Талицкого участка
В избирательный участок 

входит 24 избирательный 
входит Ю избирательный округ по выборам в сель- 
округ по выборам в сель
ский Совет.

М  25
и с №  2 — 32; Осиновская 
С  №  3 0 — 42  И С  №  4 1 — 53 ,С 

8 5 — 97 И  С  №  7 2 — 96; Про- 
летарская с №  2 9 — 77 и с 
№  3 0 — 84; Советская с
№  3 9 — 53  и с №  3 6 — 48; 

Ворошилова и с №  3 1 — 45 

и с №  3 4 — 62; Красноло- 
говская с №  1 — 17 и с 
№  1 2 — 42; К. Маркса с
№  2 0 — 30  и с №  2 1 — 33; 

Пионерская с X» 9 - 1 7  и с 
№  1 4 — 24.

Избирательный участок № 2
Ц ент р— П ерш инский к луб

В избирательный участок 
входит село Першино.

Избирательный участок № 3
Центр—помещение 

Арамашевского сельсовета 
В избирательный участок

Избирательный участок № 4
Центр—ш кола  села 

Точильный К лю ч
В избирательный участок 

входят 14, 19 Избиратель-
Председатель исполкома Режевского райсовета депутатов трудящихся

М. ГУСЕВ.
Секретарь исполкома Режевского райсовета депутатов трудящихся

М. ПАНОВА.

ский Совет.
Избирательный участок № 8

Центр— помегцение клуба  
поселка  Озерной 

В избирательный участок 
входят 4,20 избирательные 
округа по выборам в посел
ковый Совет.

О проведении выборов по отдельным избирательным округам 
вместо выбывших депутатов в поселковом и сельских Советах
Исполкомы поселкового и 

сельских Советов приняли 
решение, о проведении вы
боров вместо выбывших де
путатов по отдельным изби
рательным округам, назна

чив выборы на воскресенье, 
14 февраля i960 года. Пер
шинский Совет по 7, Ара- 
машевский Совет по ю , Ли- 
повский Совет по 4 и 17, Ка
менский Совет по 14 и 19, Че

ремисский Совет по 24 и 27 
избирательным округам по 
выборам в сельские Сове
ты. Озерной поселковый Со 
вет по 4 и 20 избиратель
ным округам по выборам в 
поселковый Совет.

Нужды Бобровского дома 
инвалидов

В янйаре в Бобровском 
доме инвалидов проходило 
общее собрание сотрудни
ков, на котором присутст
вовали представители обл
совета и облпрофсовета.

Мне кажется, на собра
нии речь шла преимущест
венно о мелочах, а не о 
завтрашнем дне Бобровки.1 
А этот завтрашний день 
зависит, по-моему, от ре
шения целого ряда перво
степенных вопросов

Прежде всего надо про
ложить линию электропере
дачи от Покровского руд
ника до Бобровки. Это ре
шит проблему электроосве
щения, водоснабжения, ме
ханизации подсобного хо
зяйства. Смета на линию 
составлена и утверждена.

Необходимо строить и 
жилой корпус мест на
50 — 80, с аптекой и мед

пунктом и небольшим ста
ционаром, а также водо
провод. Последнее будет 
возможно в случае оконча
ния строительства электро
линии.

Для водопровода необхо
димо углубить существую
щий колодец, установить 
на нем центробежный на
сос и по наземной линии 
3—4 раза в сутки подавать 
воду на 4—5 точек. Длина 
всей линии составит не бо
лее 450—500 метров.

Необходимо построить и 
жилой барак, с красным 
уголком, комнатой для при
езжих. И нора позаботить
ся об организации детско
го дошкольного учрежде
ния (на участке немало де
тей, матери которых рабо
тают). Нужно строить и 
новое здание начальной 
шкоЛы.

Б ШКУРДАЛОВ

ПО СЛЕДАМ НАШ ИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

„Садили в печь пышки, а вышли покрышки"
В  о т в е т  н а  э т о  п и с ь м о  и з  х л е б о 

к о м б и н а т а  с о о б щ а ю т ,  ч т о  ф а к т  в ы 
п е ч к и  б а т о н о в  н и з к о г о  к а ч е с т в а , ’ 
к о т о р ы е  п р о д а в а л и  8  я н в а р я ,  п р о 
в е р и т ь  н е  у д а л о с ь ,  н о  п и с ь м о  э т о

о б с у ж д е н о  с  э к с п е д н т о р а м и - б р а -  
к е р а м и  х л е б о к о м б и н а т а  с  ц е л ь ю  
у с и л е н и я  к о н т р о л я  з а  к а ч е с т в о м  
х л е б о б у л о ч н ы х  и з д е л и й

Корейская Народно-Демократическая Республика. Ж и э н ь  р е п а т р и а н 
т о в ,  н е д а в н о  в о з в р а т и в ш и х с я  н а  р о д и н у  и з  Я п о н и и ,  в с т у п а е т  в  н о р 
м а л ь н у ю  к о л е ю .  М н о г и е  у ж е  в ы б р а л и  с е б е  м е с т о  р а б о т ы .  И н ж е н е р  
Л и  Т х е  У ,  п р и е х а в ш и й  и з  п р е ф е к т у р ы  С а й т а .м а , р а б о т а е т  н а  Кан- 
с е н с к о м  с т а л е л и т е й н о м  з а в о д е .

Н а  с н и м к е :  и н ж е н е р  Л и  Т х е  У  ( в т о р о й  с л е в а )  б е с е д у е т  с  ч л е н а м и  
б р и г а д ы  „ Ч е н л и м а " ,  в о з г л я в л я е м о й  Д а н  Ы и  В о н о м  

Ф о т о  Рим Сун Гз Фотохроника ЦТАК.

Ф р а н ц у з с к а я  о б щ е с т в е н н о с т ь  
о с у ж д а е т  м я т е ж  в  А л ж и р е

положение, чтобы захватить 
власть или во всяком сл у 
чае оказать давление на 
правительство и заставить 
его пойти на уступки ко
лонизаторам.

Ряд правых деятелей 
выступил с поджигатель
скими речами, осуждая пра
вительство и главу госу
дарства и оправдывая мя
тежников.

Д* путат Лориоль сде
лал наглое по тону заявле
ние, представляющее собой 
фактически ультиматум  
правительству. Он квалифи
цировал мятеж в Алжире 
„как национальную револю
цию" и утверждал, что ны
нешнее положение „чрева
то взрывом".

Лориоль потребовал от 
правительства заявления, 
что „что бы ни случилось, 
Алжир останется частью 
Французской республики".

ПАРИЖ , 26 (Т А С С ). Об
щественность Франции с 
пристальным вниманием 
следит за событиями в А л 
жире. Положение в А лж и
ре оживленно комментиру
ется печатью страны. В це
лом парижские газеты 
вплоть до правых органов 
печати осуждают антипра
вительственный мятеж в 
Алжире.

Выступая с требованием 
положить конец мятежу в 
Алжире, демократическая 
печать указывает, что энер
гичные меры правительст
ва в этом направлении 
встретят полную поддерж
ку со стороны обществен
ности.

В Париже распростра
няются тревожные слухи о 
готовящихся выступлениях 
крайне правых элементов, 
которые могут попытаться 
использовать создавшееся

Н о в о с и б и р с к . К о л л е к т и в  з а в о д а  
т я ж е л ы х  с т а н к о в  и  к р у п н ы х  г и д 
р а в л и ч е с к и х  п р е с с о в  и м е н и  Е ф 
р е м о в а  р а б о т а е т  н а д  с о з д а н и е м  
в ы с о к о п р о и з в о д и т е л ь н ы х  и  э к о н о 
м и ч н ы х  м е т а л л о р е ж у щ и х  с т а н к о в  
и  к у з н е ч н о - п р е с с о в о г о  о б о р у д о в а 
н и я .  Н е д а в н о  с к о н с т р у и р о в а н  н  
и з г о т о в л е н  м о щ н ы й  п р е с с - а в т о 
м а т  д л я  в ы п у с к а  т р у б  и з  ц в е т н ы х  
м е т а л л о в ,  н а ч а т о  с е р и й н о е  п р о и з 
в о д с т в о  м о д е р н и з и р о в а н н ы х  г о р и 
з о н т а л ь н о - р а с т о ч н ы х  с т а н к о в  с  
д и а м е т р о м  ш п и н д е л я  2 2 0  м и л л и 
м е т р о в .  Т е х н и ч е с к а я  х а р а к т е р и 
с т и к а  э т и х  м а ш и н  з н а ч и т е л ь н о  
у л у ч ш е н а  п о  с р а в н е н и ю  с  р а н е е  
в ы п у с к а в ш и м и с я .  В  э л е к т р о п р и 
в о д е  п р и м е н е н ы  п о л у п р о в о д н и к о 
в ы е  п р и б о р ы .

Н а  с н и м к е :  м о д е р н и з и р о в а н н ы й  
т я ж е л ы й  г о р и з о н т а л ь н о -  р а с т о ч 
н ы й  с т а н о к  в  с б о р о ч н о м  ц е х е .

Фото В. Ленинского.
Фотохроника ТАСС.

Лнсыпо В. Ульбрихта Аденауэру
БЕРЛИН, 27 (ТАСС). 

Первый секретарь Цент
рального Комитета Социа
листической единой партии 
Германии, первый замести
тель Председателя Совета 
Министров ГДР Вальтер 
Ульбрихт направил письмо 
канцлеру ФРГ Аденауэру.

Как сообщает агентство 
АДН, письмо содержит 
важные предложения по 
вопросу о сохранении ми
ра в Германии, а также на
стоятельный призыв прек
ратить атомное воору
жение Западной Герма
нии.

Р е а к ц и я
БОНН, 27 (Т А С С). Сегод

ня на пресс-конференции в 
Бонне представитель пра
вительства Ф РГ зачитал 
выдержки из письма
В . Ульбрихта канцлеру Аде
науэру.

Представитель правитель
ства утверждал, будто 
письмо В . Ульбрихта Аде
науэру содержит „необосно-

Б о н н а
ванные обвинения"
розы".

Письмо

и „уг*

В. Ульбрихта 
явилось предметом обсуж
дения на сегодняшнем за
седании боннского кабинета. 
Представитель правитель
ства дал понять, что отве
та на это письмо в адрес 
В . Ульбрихта не после
дует.

Испытание ракеты „Атлас" в С Ш А
Американские информа

ционные агентства сооб
щают, что на двух испыта
тельных полигонах С Ш А — 
мысе Канаверал и базе Ван 
денберг— был произведен 
26 января запуск двух бал
листических ракет „Атлас"

на дистанцию примерно 5 
тысяч миль. В сообщениях 
говорится, что испытания 
прошли удачно.

„ПР.а ВДА КОММУНИЗМА"
з стр. 31 января i960 г.
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Ветеран труда

Галина Останина научилась „читать44 картины

Шефы приехали в колхоз с концертом

п у т и  и  С У Д Ь Б Ы

Простой советский 
человек

Хабаровский край. О н и  с л у ж и л и  в  П р и м о р ь е .  В м е с т е  в с т у п а л и  в  
к о м с о м о л ,  в м е с т е  д е л и л и  и  р а д о с т ь  у с п е х о в  и  т я ж е с т ь  с о л д а т с 
к и х  п о х о д о в .  И . в о т  с л у ж б а  в  а р м и и  о к о н ч е н а .  Н о  г о р ь к о в ч а н и н у  
И в а н у  К о р ч а г и н у  и  у к р а и н ц у  Н и к о л а ю  Т а р а с ю к у  п р и ш е л с я  п о  
д у ш е  Д а л ь н и й  В о с т о к .  П р о с т о р ы  к р у г о м — в з г л я д о м  н е  о к и н е ш ь ,  
а  р а б о т ы — н е п о ч а т ы й  к р а й .

И  в о т  д р у з ь я  с т а л и  р а б о ч и м и  о д н о й  и з  г е о л о г и ч е с к и х  п а р т и й .  
Н а  з а с н е ж е н н ы х  т р о п а х  д а л ь н е в о с т о ч н о й  т а й г и  н а ч а л и  о н и  с в о й  
т р у д о в о й  п у т ь .

Н А  С Н И М К Е  ( с л е в а  н а п р а в о ) :  Н и к о л а й  Т а р а с ю к  и  И в а н  К о р ч а 
г и н .

Фото Н. Суровцева. Фотохроника ТАСС.

Г о в о р я т  с л у ш а т е л и  
у н и в е р с и т е т а  к у л ь т у р ы

С 14 ноября прош
лого года в нашем 
городе проводятся 
занятия в универси
тете культуры. Слу
шателям университе
та прочитаны лек
ции об искусствен
ных спутниках Зем 
ли и межпланетных 
полетах, о культу
ре поведения, о жан
рах театрального и 
изобразительного ис
кусства.

К  некоторым слу
шателям универси
тета мы обратились 
с вопросами: „Какая 
из прочитанных лек
ций, по вашему мне
нию, быланаиболее по 
нятной, доходчивой, 
ценной?", „ Что бы вы 
еще хотели услы
шать в университе
те культуры?"

Отвечая нам, Га- 
ля  Останина сказа
ла:

—Больше всех мне 
понравилась беседа 
художника А. Ф . Бу
рака. До нее я не 
умела  „читать",
правильно понимать 
картины. Теперь, рас

сматривая какое-ли
бо произведение изо
бразительного ис
кусства, ставлю пе
ред собой три вопро
са: что предшество
вало изображенно
му, что изображено 
и что должно быть 
дальше? И, читая 
ответы на эти во
просы в картине, 
глубже понимаешь 
замысел художника, 
картина становится 
понятной, как про
читанная книга.

—Мне тоже пон
равилась беседа х у 
дожника, —  говорит 
Людмила Зуева,— ме
ня она научила по- 
настоящему пони
мать произведения 
изобразительного ис
кусства.

По-моему, не бес
следно прошла и лек
ция •на тему „В че
ловеке все должно 
быть прекрасно", ко
торую с пользой для 
себя прослушали 
многие из нас, мо
лодежи.

Я  хотела бы по
больше узнать о те
атре, но лекция на

эту тему мне ни
чего не дала. Она бы
ла прочитана зах
ватывающе, увлека
тельно, но никако
го впечатления от 
неё не осталось. Я  
думаю, что в цикл, 
лекций университета 
культуры полезно 
было бы включить 
лекцию о советской 
песне.

Беседа А. ф. Бу
рака понравилась и 
учительницам И. И. 
Сергеевой, Г. Ф .  Во
лынкиной и учитель- 
нице-пен с и о н е р к е  
Т. ф, Малыгиной. 
Говоря о пользе 
университета, осо
бенно для молодежи, 
они высказали мысль, 
что в лекциях мало 
внимания уделяется 
моральному облику 
молодого человека, 
его поведению в се
мье, обществе. Мало 
проводится на эту 
тему лекций, бесед, 
а если проводятся, 
то чисто теорети
ческие, оторванные 
от жизни.

Т. ХМЕЛЕВА.

Спасибо за теплые проводы!
В энергоцехе никелевого 

завода в качестве мотори
стки я проработала 21 год 
с лишннмт Настало время 
идти на пенсию. В связи с 
этим в цехе провели со
брание, поблагодарили ме
ня за мою работу, пожела-

Многие работники обще
ственного питания и до
машние хозяйки хотят на
учиться готовить вкусную 
и питательную пищу. Х о
рошими пособиями для 
этой цели являются вы
пущенные Госторгиздатом 
книги из серии „Библиотеч
ка повара": Абатуров П .— 
„Сладкие блюда, напитки44. 
Григорьев П.—„Холодные 
блюда и закуски".

ли здоровья и преподнесли 
подарок—электрический са
мовар.

Я благодарна коллекти
ву энергоцеха, завкому и 
администрации завода за 
теплые проводы.

А. САВИНА.

Каждая из этих книг со
держит от 120-ти до 250-ти 
рецептов всевозможных 
блюд. В тексте подробно 
излагается способ приго
товления каждого блюда и 
указывается норма продук
тов на одну порцию. По
этому каждая книга мо
жет служить хорошим р у 
ководством для приготов
ления вкусной и здоровой

Одесская область. Н е д а в н о  в с е 
л е  „ Р а с ц в е т " ,  г д е  р а с п о л о ж е н а  
ц е н т р а л ь н а я  у с а д ь б а  с е л ь х о з а р 
т е л и  и м е н и  X X I  с ъ е з д а  К П С С  
Б е р е з о в с к о г о  р а й о н а ,  о т к р ы л а с ь  
а п т е к а .  Е е  з д а н и е  п о с т р о е н о  н а  
с р е д с т в а  к о л х о з а .

Н А  С Н И М К Е :  в  н о в о й  к о л х о з 
н о й  а п т е к е .

Фото А. Фатеева.
Фотохроника ТАСС.

Хороший концерт
Мы, животноводы МТФ 

бригады № 2 колхоза име
ни Чапаева, благодарим 
участников художественной 
самодеятельности клуба 
никелевого завода за кон
церт, поставленный в ле- 
еевском клубе 23 января. 
Желаем нашим шефам 
больших успехов в работе 
и самодеятельности.

Г. Мокроносова, В. Клевакина,
Т. Притчина, М. Деева,

Р. Тагильцева, В. Болотова,
В. Швецова— доярки.

Активистка клуба
16 января в клубе посел

ка Быстринского был про
веден тематический вечер: 
„Культура поведения со
ветского молодого челове
ка в обществе". Лектор 
учительница - пенсионерка
А. А. Спивак содержатель
но и интересно рассказала 
молодежи, как надо вести 
себя в обществе, в обра
щении с пожилыми, де
вушками и т. д.

После лекции была по
ставлена одноактная пьеса 
Мариенгофа „Две жены". 
В пьесе приняла участие 
и А. А. Спивак. Несмотря 
на свой возраст, она ак
тивно участвует в работе 
клуба.

Весело и содержательно 
прошел этот вечер.

Б. БАБАЕВА, 
член правления клуба.

и п о в а р о в
пищи также и в домашних 
условиях.

Цена комплекта из 4-х 
книг—18 рублей 60 коп.

Книги высылаются на
ложенным платежом (без 
задатка). Заказы направ
ляйте по адресу: Москва, 
В-16, 5-я Черемушкинская, 
14, „Книга—почтой".

В пестрой россыпи до
миков нашего города не
трудно отыскать нужный 
адрес. За углом средней 
школы №  1, первым спра
ва (£гоит дом Павла Алек
сандровича Карташова. На 
пороге нас приветливо 
встретил сам хозяин—вы
сокий, седой.

Большую, славную жизнь 
прожил Павел Александро
вич—член КПСС с 1919 
года. Беседуешь с ним, и 
одна за другой раскры
ваются страницы жизни 
простого советского челове
ка. Всплывают события да
леких дней. Д ля него это 
годы Дуровой юности, зре
лых лёт, больших испыта
ний. Такое не забывается.

—Наш род потомственные 
металлисты, — рассказывает 
Павел Александрович. — 
Мой дед Михаил Егорович 
и отец Александр Ми
хайлович Карташовы были 
мастерами листопробойного 
цеха Режевского железо
делательного завода. Отец 
страстно хотел, чтобы и я 
пошел их путем.

В 1896 году, когда мне 
исполнилось двенадцать 
лет, призывает меня как-то 
родитель и говорит: „Па
вел, ты большой. Окончил 
три класса и хватит. В 
твои годы я уже работал, 
пора и тебе". Наутро за
брал меня с собою на за
вод. Отдал в обучение ма
стеру слесарного дела. Был 
я  у  него на побегушках 
бесплатно. Минул год, а я 
ничему не научился. Толь
ко на второй год мастер 
стал доверять поручения. 
Работая наравне со взрос
лыми, по 12 часов в сутки, 
я  получал лишь 25 копеек.

Семнадцатилетним, вмес
те со сверстниками Васи
лием Мироновым, Михаи
лом Ушаковым, братьями 
Бузуновыми трудился на 
горячей и очень тяжелой 
работе: тяжеловесным мо
лотом правил листы желе
за.

Бурно развивались со
бытия в России. Не прош
ли они и мимо Режевского 
завода. Павел Карташов, 
будучи любознательным, 
много читал. Среди коллек
тива считался передовым. 
В 1905 году рабочие листо
прокатного цеха избрали 
его представителем в Со
вет рабочих депутатов. Па
вел старательно защищал 
права рабочих.

—Спустя пять лет за
крыли наш завод. Приш
лось работать на Верх-

Исетском, Синячихинском 
металлургических заводах.

Не успел оглянуться, 
как) подошло время в сол
даты идти.

Началась империалисти
ческая война. Сразу попал 
на фронт. Февральская и 
Октябрьская революции за 
стали меня в городе Грод
но. После демобилизации 
вернулся домой.

1918 год. По всему У ра
лу шло формирование ча
стей и рабочих отрядов, 
которые уходили защищать 
молодую республику. Теп
лая майская ночь. Ж ите
лей поселка разбудил тре
вожный заводской гудок. 
Собрались. В эту ночь в 
Режевском поселке был ор
ганизован отряд. В числе 
сотни добровольцев-красно- 
армейцев на Восточный 
фронт уш ел и II. К арта
шов.

Ранение. Госпиталь. Пос
ле выздоровления потяну
ло в родные места. В июле 
1919 года П. А. Карташов 
был избран председателем 
Режевского волисполкбма. 
В этом же году вступил в 
партию большевиков. '

Долго руководить. ис
полкомом не пришлось. В 
ноябре уш ел на Западный 
фронт.

Отгремели залпы войны. 
Павел Александрович сно
ва приехал в Реж. Руко
водил райселькуетсоюзом, 
геологоразведкой.

Ш естнадцать лет, бес
прерывно, до выхода на 
пенсию, возглавлял меха
нический цех ,никелевого 
завода. Павел Александро
вич не бьтл бесстрастным 
наблюдателем. В развитие 
завода он внес свой труд. 
При его участии построе
на плавильная печь №  2. 
Под его руководством р а
бочими цеха выполнено не
мало текущ их работ.

За добросовестный труд 
П. А. Карташов первым на 
никелевом заводе был на
гражден орденом „Знак 
почета". А позже ему вру 
чили вторую правительст
венную награду—медаль 
„За доблестный труд в го 
ды Великой Отечественной 
войны".

А. ИВАНОВА.

Р ед а кт о р  Е. Н О В О С Е Л О В .

Кинотеатр ,,Аврора“

1, 2 и 3 февраля

Маяковский 
начинался так

П о со би е  д л я  д о м а ш н и х  х о з я е к
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